

Dienstag, 17. September 2019, Münchner Merkur - Nord /  
Lokalteil

## IN KÜRZE

### GRASBRUNN

Fotografien von Bergausflügen

„Unterwegs“ so nennt Frau Gerdi Sautner ihre Fotoausstellung im Kulturcafé, Neukeferloh, die morgen, Mittwoch, mit einer Vernissage offiziell eröffnet wird. Die Künstlerin lädt die Zuschauer mit einer Auswahl ihrer schönsten Fotos ein, an ihren Ausflügen teilzuhaben. Besonders gern ist sie mit ihrem Ehemann in den Bergen unterwegs. Hier entdeckt sie immer wieder zahlreiche schöne Motive, die sie mit ihrer Kamera einfängt. Sautner war viele Jahre Mitglied in einem Fotoclub. Dort wurden ihre Bilder wiederholt ausgestellt. Zusammen mit dem Club hat sie die Städtemeisterschaft gewonnen und sie belegten zweimal den zweiten Platz. Ihr größter Erfolg war der dritte Platz bei einer internationalen Städtemeisterschaft in der Einzelwertung. Die Vernissage findet um 19 Uhr im Kulturcafé im Bürgerhaus, Leonhard-Stadler-Straße 12, statt. Die Fotos können bis Ende November zu den Öffnungszeiten der Bücherei besichtigt werden. mm

### GARCHING

Giftmobil stoppt am Wertstoffhof

Das Giftmobil macht am morgigen Mittwoch wieder Halt in Garching, und zwar von 9 bis 10 Uhr am Städtischen Wertstoffhof, Brunnenweg Ecke Riemerfeldring. Außerhalb dieser Giftmobiltermine werden keine Problemabfälle vom Wertstoffhof angenommen. mm

### HAAR

Offenes Forum der FDP

Die FDP Haar lädt für den morgigen Mittwoch ein zum Offenen Forum für Kommunalpolitik. Thema ist diesmal: „Vollmacht - Betreuung – Patientenverfügung: Welche Möglichkeiten gibt es?“ An der Informations- und Diskussionsveranstaltung im Gasthof zur Post nimmt die Berufsbetreuerin Gabriela Berg teil. Beginn: 19.30 Uhr. mm

#### Kulturfahrt nach Harburg

Die September-Kulturfahrt des Seniorenclubs Haar findet am morgigen Mittwoch, 18. September, statt. Abfahrt ist um 8.40 Uhr am Kirchenplatz. Das Ziel ist der Ort Harburg und seine mittelalterliche Burganlage. Das Mittagessen wird in der Burgschenke eingenommen und zum Kaffee geht es weiter nach Wemding am Nördlinger Ries. Karten zu 20 Euro kann man am heutigen Dienstag ab 15 Uhr im Seniorenclub erwerben. mm

#### UNTERSCHLEISSHEIM

##### Zirkus bleibt in der Stadt

Der Zirkus Barelli verlängert sein Gastspiel in Unterschleißheim. Weitere Vorführungen sind geplant vom 20. bis 22. September; Freitag und Samstag um 16 Uhr sowie Sonntag um 11 und 15 Uhr. mm

#### ISMANING

##### Briefmarken und Münzen tauschen

Die Briefmarken- und Münzenfreunde Ismaning e.V. treffen sich zum Tauschabend am Donnerstag, 19. September, ab 19 Uhr im Hotel Neuwirt. Gäste sind willkommen. mm